

Pág.: 5 Cm2: 720,3 VPE: \$299.633 Fecha: 12-12-2024 1.500 Tiraje: Medio: El Heraldo Austral Lectoría: 4.500 Favorabilidad:

Supl.: El Heraldo Austral No Definida Noticia general

Título: Recolección diferenciada de residuos casa a casa comenzará en Puerto Varas y Puerto Montt durante el primer semestre de 2025



Recolección diferenciada de residuos casa a casa comenzará en Puerto Varas y Puerto Montt durante el primer semestre de 2025

pocas semanas de cerrar el año, la Asociación de Municipios de Llanquihue celebra un importante hito: la revalorización de 941.988 kilos de residuos durante 2024. Este avance, logrado gracias a una red consolidada de 6 puntos limpios, un punto limpio móvil y 120 puntos verdes en establecimientos educacionales y juntas de vecinos, refleja el compromiso de las comunidades locales con la sostenibilidad. Cada espacio ha sido clave para promover el reciclaje y fomentar una cultura de cuidado ambiental en la provincia.

"Este resultado es un reflejo del compromiso de las comunas y sus habitantes con la sostenibilidad. Nos acerca a nuestra meta de construir un modelo de gestión de residuos eficiente, sostenible y replicable", comentó Fernanda Tapia, secretaria ejecutiva de la Asociación de Municipios de Llanquihue.

Este año también marcó el inicio de nuevas iniciativas. Destaca la puesta en marcha de una planta de compostaje capaz de procesar 20 toneladas mensuales de residuos orgánicos, junto con la instalación de un espacio provisorio de pretratamiento en el relleno sanitario La Laja. Este último cuenta con maquinaria especializada para compactar y acopiar materiales reciclables, permitiendo el envío constante de cargas hacia empresas valorizadoras, donde los residuos son reincorporados a la economía

De cara a 2025, la Asociación se ha planteado metas ambiciosas que consolidarán a Llanquihue como un referente en la gestión de residuos a nivel nacional. Entre los objetivos prioritarios se encuentra alcanzar una valorización total de 1.450 toneladas de residuos, lo que representa un avance significativo en los esfuerzos de reciclaje. Además, se proyecta la apertura de nuevos puntos limpios en Fresia y Calbuco, ampliando la infraestructura disponible en la provincia. La puesta en marcha de una planta de pretratamiento con capacidad para gestionar 600 toneladas mensuales será un paso fundamental para optimizar los procesos de separación y revalorización.

Uno de los hitos más esperados es la implementación de la recolección diferenciada de residuos, un modelo casa a casa que comenzará en Puerto Montt y Puerto Varas durante el primer semestre y se extenderá a Llanquihue y Calbuco en el segundo semestre.

"Estamos sentando las bases para una transformación profunda en la gestión de residuos de la provincia, poniendo a Llanquihue a la vanguardia de la sostenibilidad en Chile. Este modelo no solo se adapta a la Ley REP, sino que también impulsa un cambio cultural en nuestras comunidades",

destacó Tapia.

La Asociación invita a los vecinos a sumarse activamente a este esfuerzo. Separar los residuos desde el hogar es el primer paso para asegurar una gestión adecuada, reduciendo lo que llega al relleno sanitario y maximizando la revalorización de los materiales. "El compromiso de cada persona es clave para que podamos superar el millón de kilos valorizados este año y avanzar juntos hacia una provincia más limpia, responsable y conectada con el medioambiente", señaló la secretaria ejecutiva.

> La Provincia de Llanguihue cierra 2024 con casi un millón de kilos de residuos valorizados.

